Ante las próximas elecciones municipales

Cinco colegios electorales en Arrecife

Ante la proximidad de las elecciones municipales que renovarán la mitad de los concejal es en sus tres tercios de que están compuestas las Corporaciones: Cabezas de Familia, Sindical y representativo de Entidades Económicas, Culturales y Profesionales, los diferentes Elementos que componen estos tres cuerpos electorales deben conocer lo que a tales efectos disponen la Ley de Régimen Local y el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Just-dico de las Corporaciones Locales.

Las votaciones se efectuarán en tres domingos consecutivos para la elección separada y sucesiva de los diferentes representantes de cada tercio, habiendo correspondido, respectivamente, a los domingos 24 de noviembre, 1 y 8 de diciembre proximos, de conformidad con el Decreto del Ministerio de la Gobernación de fecha 18 de octubre pasado que convoca elecciones municipales.

Sólo pueden ser elegidos concejales del Tercío de CA-BEZAS DE FAMILIA los vecinos del Municipio, mayores (Pasa a cuarta página)

En 1956 fallecieron 65 personas, en Madrid, víctimas de accidentes de la circulación

Sesenta y cinco muertos y cerca de 4.000 heridos fueron víctimas de la circulación durante el pasado año 1956 en la capital de España. De las 65 personas que perdieron la vida, 48 fueron mujeres y 17 hom bres. Freinta y ocho personas murieron victimas de atropello, cuatro por caidas, dos por choque de vehículo contra objeto primeras veinte toneladas se ha fijo (guardacantones, esquina de casas, árboles, farolas, etc.) y 21 en choque de un vehículo contra otro.

El número de accidentes en dicho año fue de 3.607, y el distrito en que hubo más de ellos, Buenavista.

La edad de los accidentados también es importante por sus consecuencias. La del mayor número de heridos está comprendida entre los veinticinco y treinta y cuatro años. La de los muertos entre los quince y veinticinco años.

De estas cifras se deduce la enorme importancia que tiene el que tanto viandantes como mas de circulación.



Las casas Chrysler, Stu-EDITORIAL

Chrysler ha anunciado un au-

tes a 1958 de los automóviles

En cuanto a los Chrysler, el

El precio del Studebaker os-

CIENTO CINCUENTA TONELA-

DAS DE CARNE CONGELADA

CONSUME BILBAO SEMA-

NALMENTE

encargados de realizarla.

tribuida en Bilbao en una se-

mana; la segunda, también con

el mismo éxito, de 70 toneladas,

y se está imponiendo al públi-

co gracias a su precio y tam-

bién a su mejor calidad. De las

pasado ahora a consumir en

Bilbao 150 toneladas semana-

les, y siguen llegando barcos

nuevos modelos.

Studebaker y Lincoln.

100 para los Plymouths.

por unidad según el tipo.

debaker y Lincoln, suben el precio de sus coches. Patatas de importación

DETROIT. — La compañía constructora de automóviles mento de precio para todos sus Aumentará también el precio de los modelos correspondienaumento será de 1,3 por 100 para los Da Soto y un 2,9 per

cilará entre 19 y 90 dólares más BILBAO. - La operación de la importación, iniciada hace poco más de dos meses, ha superado las esperanzas de los completamente ruinoso, sino por-La primera remesa de ensaye fue de veinte toneladas, dis-

temente crecidos. Tenemos entendido que el Ayun tamiento y Cabildo de Las Palmas, en éstos referidos casos de importación de alimentos de primera necesidad, sólo cobran el 4 por ciento, mientras que en Lanzarote el Ayuntamiento y Cabildo, en total, perciben por este concepto el 25'8 por ciento. Esto, de Dublin y Foynes (Irlanda) unido a los naturales gastos en

tán vendiendo en Lanzarote pata. tas holandesas de importación, de muy buena calidad, al precio de 3'20 pesetas. La medida, por la que desde estas columnas hemos abogado siempre, nos parece en extremo acertada y ojala pudièsemos decir lo mismo en cuanto a los huevos y carne de importación, que en considerables cantidades, y con muy buen sentido, se vienen expendiendo en otras is-

las del Archipiélago. No estamos de acuerdo, sin embargo, con el precio a que se venden aqui estos tubérculos, base de Ha-alimentación de toda la isla, particularmente de sus clases modestas. Y no estamos de acuerdo, no por el margen de ganancia asignado a los comerciantes mavoristas y detallistas que--valgan verdades — es bastante reducido hasta el extremo de que con las mermas, podredumbre de papas, etc, el negocio les resulta à veces que estimamos que los impuestos municipales y de Cabildo, en este caso especial resultan alarman-

todas las semanas para Bilbao, el transporte maritimo y terrestre, (Pasa a página cuarta) etc. hace que la patata se pague

Desde la pasada semana se es laqui casi cincuenta céntimos más cara - en cada kilo - que, por

ejemplo, en Las Palmas.

Resulta incomprensible y absurdo que en momentos en que la isla sufre un grave problema de abastecimiento como consecuencia de la última seguia, sean precisamente las corporaciones insulares las que contribuyan al encarecimiento de estos productostan terriblemente necesarios --, actitud más digna de lamentar por cuanto hasta los propios organis-mos oficiales del Estado, heciéndose cargo de la delicadeza del problema, reducen en lo posible el coste de esta mercancia incluso perdiendo dinero. Es el caso de la Comisaria de Abastecimientos y

Redacción y

Administración:

Apartado, 32

Teléfono, 256

DIRECTOR:

GUILLERMO TOPHRM

Transportes.

Comprendemos que nuestro Ayuntamiento y Cabildo, corporaciones ambas cuyos ingresos muy menguados resultan insuficientes para atender a tanta necesidad, cobren impuestos y fuertes, cuando se trate de artículos de lujo, que al fin y a la postre sòlo van a pagar los que se dan buena vida, pero nos parece totalmente fuera de razón que esto se haga en productos que, como la patata, son nuestro alimento de cada dia existiendo familias modestisimas, pero numerosas, que necesitan adquirir hasta 4 y 5 kilos diariamente, y que por añadidura sólo se importan muy pocas veces al año, cuando la cosecha insular no está aún en condiciones de ser recogida. Lo que quiere decir que el reducir estos impuestos en los poquisimos alimentos de primera necesidad que

Resulta por otra parte verdaderamente lamentable que en estos casos de anormalidad en los abas tecimientos, por escasez de algún producto, el pueblo cuelgue siempre el «sambenito» a los comerciantes, cuando la mayoria de las veces estas irregularidades obedecen a causas que, como la presente, (Pasa a séptima página)

nos vieneu de fuera, en casi nada

perjudicaria a la economia de

nuestras corporaciones y, en cam-

bio, beneficiaria extraordinaria-

mente al público consumidor.

La organización sindical concede becas y bolsas de estudio a estudiantes y trabajadores, par valor de 450.000 pesetas

La Organización Sindical, atenta siempre a la mejor formación intelectual y profesional de todos los estudiantes y traba-jadores, ha convocodo para el presente curso escolar 1957-58. cincuenta pensiones de estudio por un importe total de 225.000 pesetas.

También convoca la Organización Sindical 50 Bolsus de via conductores respeten las nor- je para el presente curso escolar, por un importe de 225.000 pesetas.



PERFIL ISLEÑO

La red telefónica del interior

Mucho ha ganado Lanzarote con la ampliación de sus servicios telefónicos del interior, que ha afectado últimamente a los pueblos de Yaiza, Tias, La Tiñosa, Orzola, Arrieta, etc, aparte de los que ya con anterioridad funcionaban en Haría, Tegui-se. San Bartolomé, Tinajo, Tiagua, etc.

Lanzarote, pues, dispone hos de una importante red telefónica interior que permite en todo momento y con toda rapidez la comunicación de estos pueblos con Arrecife y, por ende, con todos los países del globo.

Pero es precisamente por esto, porque ya se ha hecho lo más difícil y costoso (montaje y tendido de líneas) por lo que creemos que con muy poco esfuerzo económico podría «redondearse» esta gran labor, llevando esa comunicación a los pueblos y pagos que como Guatiza, Mozaga, Mala, La Caleta de Teguise, etc. disponen hoy de considerable movimiento por estar situados en importantes núcleos cruciales de población.

Nos aseguran personas interesadas en este asuntoque por otra parte están dispuestas a colaborar económicamente a la instalación de estos teléfonos - que en el caso concreto de Mozaga, por ejemplo, sólo bastaría utilizar un cable de desviación, de 20 metros, y montar la correspondiente centralilla, para que este pueblo disfrute también de tan notables beneficios.

Creemos que se hace necesario realizar un estudio general de este problema insular que, sin representar un gran desembolso, podría, de llevarse a la práctica, reportar muchas ventajas en el orden económico y comercial.

GUITO

SOLARES

De 600 metros cuadrados de extensión. SE VENDEN, a buen precio, junto al Estadio. Informes en esta Redacción

Los pescadores lanzaroteños Miguel y Gregorio Cabrera Hernández capturaron 16 chernes (387 kilos) en 14 días

Con alambre, y a 350 brazas de profundidad

ciudad en busca del tema periodístico que se «salga un poco de la órbita» del soviético Sputnik II - con su tan traida da y llevada perrita «Laika»del conficto turco-sirio, o de la magna catástrofe de Valencia, el otro día nos hemos tropezado con un caso verdaderamente insólito, pero tremendamente humano, que hoy nos apresuramos a ofrecer a ia consideración de los lectores de AN-TENA.

En el núnero 47 de la calle Jacinto Borges de esta capital vive un honrado y humilde marinero lanzaroteño, de 54 años, casado, quien por padecer una grave afección cardíaca hubo de cambiar el rumbo de su vida, dedicando ahora su tiempo y su trabajo a coser velas y redes, para poder llevar así el pin colidiano a su esposa y a los CATORCE hijos vivos nueve de ellos, angelitos de pelo rubio y ojos azules - que hoy alegran su modesta, limpia y reducida vivienda.

El sacar ahora adelante una casa con dieciséis personas «en nómina, no es moco de pavo, que digamos. He aqui, pues, la tragedia escondida de este hombre en el silencio y la paz litica turística de gran alcance, que promete y construye. El de la ribera del Charco. Mas un artículo que reproducimos Exemo. Cabildo Insular de Lanquizá por aquello de que... "Dios aprieta pero no ahoga", esta familia archinumerosa lanahora-gracias a una aufénti-Gregorio Cabrera Hernández, de 26 y 15 años de edad, respor Playa Bastián.

Un buen dia, pese a que el sitio no tiene fama de «darse bien» a los pescadores, Miguel y Gregorio se hicieron a la mar

nuestro continuo bucear por la las 350 brazas de su alambre se controlados en la plaza del Merestremecieron bajo el tirón, pesado y feroz, de un cherne de 48 kilos. Veinte minutos de ininterrumpido forcejar con el voluminoso pez .. y el cherne para casita. En vista de lo bien que marchaban las cosas, las expediciones de Miguel y Gregorio se han continuado efectuando por espacio de trece dias, y, he aqui. los fructuosos resultados obtenidos: En total, representa para nosotros (unas en ese tiempo, han capturado sieie horas diarias de dura fae-16 unidades con un peso global de 387 kilogramos. Los mayores ejemplares han dado en alegría me miran esos angelila báscula 55, 48, 43, 33, 25, 22, tos?

Pues, amigos lectores, en | Momentos después de anclar, | 21, 20, kilos, etc, rigurosamente cado en donde han sido vendidos, por la exquisitez de su car ne, al precio promedial de 11 pesetas los mil gramos.

Cuando el lunes por la noche acudimos con el fotógrafo Reguera al domicilio del hábil pescador para obtener unas pla cas, Miguel se limitó a decirnos: ·Ojalá que las cosas sigan asi. Es mucho el trabajo que esto na) pero no hay más remedio que hacerlo. ¿No ve con qué

Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

El «Diario de Avisos», de La Palma, elogia la actitud del Cabildo Insular de Lanzarote respecto a protección del turismo

Domingo Acosta Pad ón, un periodismo, aparte de la forma auténtico paladin en la defensa de expresión. El tema. de los intereses palmeros, ha publicado en el Diariode Avisos de aquella isla, bajo el titulo «Reflexiones sobre una po-

parcialmente.

«De las observaciones practicadas sobre nosotros mismos, zaroteña no ha dejado de co- hemos extraido una sorpenmer y de vestir-a' menos por dente consecuencia. El dolor, al principio nos aplana, pero ca emina, piscícola que han esto sufre raudo la metamorfo flexionames sobre la partida descubierto dos de los hijos sis en actividad. Lo pasivo se del presupuesto actual: Iseis mayores del «velero». Migual y transforma en dinámico. Desde mil pesetas! .. el cementerio de ilusiones fenecidas surgen otras con el halo pectivamente. La · mina, en de la poesía que promete, no hermana de Lanzarote? Pues, cues'ión, se halla situada a dos de aquella otra que destruye sencillamente que han palpado millas escasas del puerto de gracias a la política del no ha-Arrecife, en el lugar conocido cer o bien a la que critica, para no dejar de hacer.

Con frecuencia leemos la prensa del Archipiélago. No queremos perder el contacto, han respondido como buenos. aunque es dificil despojarse de en su pequeño barquillo, con el la indumentaria insular. Y más parcial del artículo de Domin-

Y en el aspecto turístico, alli estaba estampada la noticia. Una noticia buena, lector. Una noticia nimbada de la poesia zarote ha consignado en su presupuesto para el venidero ejercicio y con destino al turismo la cantidad de ciento cincuenta mil pesetas. La cifra es elocuente, pero aún lo es más, si re-

¿Qué ha ocurrido en la isla una realidad prometedora. Han visto con claridad el camino a seguir. Se han percatado de la importancia de fomentar el turismo. A la necesidad creada,

Hasta aqui la reproducción alma puesta en los remos y, el aun, del tremendo paredón de go Acosta, que nos complacecorazón, en el pensamiento de la indiferencia. Pues bien, de mos en hacer público para sasus doce hermanitos. Este dia esa lectura algunas veces obte- tisfacción de nuestra Corpora-les quiso ayudar la fortuna, nemos lo más interesante en el ción Insular.

COLABORADORES DE «ANTENA»

LANZAROTE, el "limón" | VALENCIA NO ESTA SOLA de las Canarias Por FACUNDO PERDOMO

Lanzarote está de enhorabuena. Ya Ilovió. Las resecas tierras se han saturado de la campos, es no decir nada raro, fresca agua pluvial y la esperanza anida en los asustados corazones de los labradores. isleño temblaba. El aval de esta isla es la lluvia; el cielo,

En los campos se ven pinceladas de color verde sobre el lienzo canelo que formo la pertinaz sequía. Los pájaros en su piar lanzan notas de alegría y la tierra huele al mejor de los olores: a tierra húmeda que ensancha los corazones oprimi-

Ilusiones - rotas ya- por la ausencia de las lluvias se han formado siempre. Las ilusiones son la vida misma. Vida bajada del cielo L'anto de las nubes, contenido llanto de meses que se ha precipitado sobre este calcinado suelo haciendo fraño es que llueva. Y que enbrotar lágrimas de gratitud a sus habitantes.

Gratitud a la caridad de Dios, que no olvida el esfuerzo continuo de estos hijos de Lanzarote para poder subsistir. La a mojar un grano de arena donprueba ha sido dura, trescientos treinta días largos como una eternidad mirando al cielo, cia. Y Lanzarote sigue vivienorando y buscando en la ple- do en un mar de sobresaltos, garia el fruto de la espera, que digna, laboriosa y enamorada ya llegó.

Hablar bien de Lanzarote en relación con el quehacer de sus es pregonar la bien ganada fama de sus campesinos, patente, fehaciente, expuesta obra de Además del labrador, todo el singular alcurnia en el laborar de los días. De sol a sol es la invariable jornada de este hombre del campo, magnifico reloj que mide su valioso tiempo.

A Lanzarote puede llamárse-Canarias, pues millares de manos la estrujan para sacarle el zumo que casi no tiene. E incluso no lloviendo, la avidez de la cosecha en la mente de sus artifices del campo hace que de sus entrañas brote el jugo que hincha a la semilla, la hace nacer, crecer y dar fruto que recibe el nombre de milagro,

No es raro que no llueva en esta isla seca y hermosa: lo extonces veamos en ello una gracia divina. Y también que sus labradores son un don de Lanzarote, ya que procura que cada gota que envia el cielo vaya de no habia obra, depositada por ellos para merecer tal grade sí misma.

San Bartolomé, noviembre de 1957

Por AURELIANO MONTERO GABARRON

Valencia, la hermosa y ale-|lencia a través de la prensa y gre ciudad levantina, cuna del de la radio. fervoroso apóstol y elocuente No; la ciu predicador San Vicente Ferrer; del poeta Guillen de Castro, autor de «Las Mocedades del Cid y . Las Hazañas del Cid ., del célebre pintor José Ribera, llamado el Españoleto, contándose entre sus obras más notables «La Piedad», «El Descendimiento: v «La Adoración de los Pastores»; del humanista y filósofo Luis Vives, autor . Del alma y de la Vida, y en fin. de tes, del teatro y del cine, del otros tantos ilustres nombres le muy bien el «limón» de las que dan honor y gloria a nuestra historia patriz, sufre hoy las catastróficas consecuencias de las pasadas inundaciones.

En tanto que el número de muertos es bastante elevado los valoran en una cantidad superior a los doce mil millones de pesetas y a más de setenta y cinco mil las personas que que-

daron sin hogar.

Estas cifras son, por si solas, la mejor elocuencia de la tragedia que vive Valencia. Pero la ciudad del Turia no está sola en su tragedia. La sufre todo el pueblo español que, unanime-mente, responde al dolor de nuestros hermanos valencianos con la mayor prueba de amor y de españolismo.

Con las primeras noticias sobre la catástrofe, España entera se liena de tristeza. Y a partir de esos momentos los esnanoles viven pendientes de Va- | Tarragona, noviembre de 1957

No; la ciudad de la alegría y de la luz, hoy sumida en luto, no está sola. España, todos los españoles, acuden en su socorro con ese espíritu de solidaridad en el dolor que nos caracteriza como pueblo tradicionalmente cristiano.

¡España, por Valencia! He ahi, en toda su magnificencia, cómo lo proclaman nuestros vaiores intelectuales y de las artoreo y de los deportes, de la prensa y de la radio, con sus originales subastas, y, con ellos, las distintas clases sociales; todo el pueblo en general.

Ofertas, donativos, funciones benéficas, que se traducen en la daños causados por la riada se ayuda a Valencia, si no lo cuan titativamente deseable, al menos alcanza el grado de calidad que nos llena de admiración y hasta de emoción por el sentido tan humano que lo im-

pulsa.

Sumándose al dolor de Valencia, laborando por la total y pronta rehabilitación de la ciudad hermana, España hace reiteración, una vez más, al igual que en pretéritos momentos históricos de nuestra patria, donde radica lo genuino y verdade-ro de nuestra unidad nacional. Y esto es precisamente lo que vale hacer resaltar. España es-tá con Valencia. Valencia no está sola.

¡AMAS DE CASA!

La famosa «BRU»

CON CALEFACTOR (Patente norteamericana)

Le resuelve a usted el problema del lavado.

i25 FUNCIONANDO EN ESTA PLAZA, 25!

A SATISFACCION DE SUS DUEÑOS

Optica

Moncar

FABRICA DE MOSAICOS «EL CARMEN»

VENTAS A PLAZOS DE TODOS SUS FABRICADOS Mosaicos, trabajos en granito, piedra artificial, pilas de lavar, depòsitos agua, tuberia de cemento, lápidas, cruces, trabajos en escayola, etc.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO APLAZADO Informes en Leòn y Castillo, 1—Arrecife, teléfono, 109

ACADEM

Constituída por 5 profesores licenciados y facultativos

BACHILLERATO:

Ingreso y Preparatorio, de 9 a 10 y de 3 a 5.

BACHILLERATO:

1.°, 2.°, 3.°, 4.°, 5.°, 6.° y Preuniversitario de 7 a 9

CONTABILIDAD E INGLES, de 7 a 9

CALVO SOTELO, 6

Ante las próximas...

de 23 años que figuren inscritos en el Padrón Municipal y en el Censo Electoral como "CABEZAS DE FAMI-LIA" y que hayan sido proclamados por la Junta Municipal del Censo.

Son electores para la designación del tercio de representación familiar todos los españoles varones y mujeres, vecinos del respectivo municipio y mayores de 21 años, o que habiendo cumplido los 18 se hallen legalmente emancipados e inscritos en el Censo Electoral de Cabezas de Familia.

La elección se verificará mediante la emisión del sufragio igual, directo y secreto por los vecinos inscritos en el repetido Censo en sus secciones correspondientes, para lo que serán publicadas en el Boletin Oficial de la Provincia relaciones y que además los Ayuntamientos difundirán para que los electores tengan conocimiento anticipado de la Sección donde tengan su voto, así como para que puedan comprobar en los listas colocadas en las puertas de los locales respectivos su inclusión como elecctores.

Todo elector tiene la obligación de votar. Es un deber cívico, ya que la nación pone en su mano cada tres años, la oportunidad de llevar a las Corporaciones municipales las personas más representativas y que ofrezcan mayor confianza a los electores, en la labor de engrandecimiento en que la Patria está empeñada. Es una obligación ineludible de la que ningún elector debe sustraerse, porque además de caberles la responsabilidad moral de su inhibición a esta

Ciento cincuenta...

(Viene de primera página) desde donde se distribuye a casi toda España, porque Bilbao es el principal acceso de dicha carne De las 1.000 toneladas que se consumen apróximadamente en España, algo más de la mitad entran por Bilbao.

Esta operación ha sido trascendental para la economia casera, y ya en el matadero municipal de Bilbao apenas se sacrifica ganado vacuno, y si tan sólo terneras, que, como es sabido, tiene un precio libre, pero la batalla del precio de la carne lleva camino de intensificarse y parece existe el proyecto de ampliar estas importaciones y de que baje el precio de la carne importada de 48 pesetas el kilo actual a sólo 43.

(Viene de primera página)

llamada, les seria de aplicación las Leyes que a este respecto señalan las sanciones a que se hacen acreedores aquéllos que incurran en dicha falta.

Para la realización de esta primera fase de las elecciones, del p óximo domingo, se han constituído en Arrecife cinco colegios electora-

Conozca usted...

(Viene de sexta página) diversidad de representaciones es innumerable. En las antiguas medallas de Alejandria se encuentra la Luna, como asimismo en otras imperiales. Desde el tiempo de los emperadores otomanos, la media luna campea en sus enseñas... Hay todo un Imperio que se llama de «la media luna».

En la Luna no encontrará usted a nadie; no hay aire ni alimentos que permitan la subsistencia; dura el dia 3.480 horas terrestres. La temperatura que tendra que soportar sería la de 100 grados a plena luz, y la noche, los mismos 100 grados, pero bajo cero...

Pero no desesperemos. También era utopía y suma de imposibles aún el solo hecho de pensar que el sistema planetario pudiera ser aumentado con huéspedes al capricho del hombre... Y ahí está Sputnik, incorporado a la órbita de un planeta, y cumpliendo como los bue-

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que en cumplimiento de lo dispuesto en la vigente legislación sobre declaraciones de cosechas y existen. cias de vinos, se recuerda a todos los productores, viniticultores, comerciantes, exportadores, detallistas y cuantos se dediquen a la producción, comercio o venta de vinos y demás productos derivados de la uva en este término Municipal, la obligación que tienen de presentar ante esta Alcaldía, las referidas declaraciones durante el plazo comprendido entre el 20 y el 30 del presente mes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife, 11 de noviembre de

Teléfono de ANTENA

256 ==

«ANTENA» EN FUERTEVENTURA

Lnseñanza y Puertos

(Crónica de nuestro correspon- pluma de su colaborador en sal, JUAN JOSE FELIPE LI-MA).-Registramos con honda satisfacción cómo el Cabildo Insular de Fuerteventura y los municipios, en íntima colaboración con esta entidad, se hacen cargo del problema de la Enseñanza Media en la Isla.

Constituía una necesidad sen tida en todos los sectores sociales de Fuerteventura, el robustecimiento del Colegio de Enseñanza Media. El esfuerzo que, tanto el director como los profesores del mismo se habían impuesto y que siempre se vio coronado con el éxito, no podía continuar exigiéndose, porque por encima de los más altos ideales hay unas necesidades materiales que cubrir y, contra esta materialidad, cualquier empeño tiene su limiie. Por esto, porque era justo temer un desfallecimiento, que hubiese traido como consecuencia la pérdida de la obra, dada la limitación de sus recursos, es por lo que consideramos plausible que Cabildo y Ayuntamientos, con plena conciencia de su responsabilidad, hayan hecho suyo el problema tutelando de modo total la Enseñanza.

El problema de puertos, que por una iamentable interpretación errónea de forma y fondo, había dado lugar a polémicas y comentarios de todo orden, fue también planteado en el Cabildo en la última sesión y la Corporación dejó definida su postura: orientar todos sus esfuerzos por conseguir para Fuerteventura un puerto capaz de permitir su proyección hacía el exterior y recabar, en cosecuencia, de la Superioridad, la ejecución de las obras precisas para mejorar el muelle de Puerto de l'Rosario, ampliándolo hasta donde sea preciso a las necesidades presentes y futuras de la Isla.

Puerto del Rosario noviembre de 1957.

N. de la R. -- En próximas ediciones publicara ANTENA formes en esta Redacción. sendos artículos sobre Ense-

PUERTO DEL ROSARIO | ñanzas y Puertos, debidas a la Fuerteventura, lavier Prieto.

ESPECTACULOS CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA Martes 7'15 y 10'15

El film inglés LANZA ESCARLATA

Por John Bentley, Martha Hyer y la tribu de Morasi La lucha de la policia británica en el Africa central contra las bárbaras tradiciones de los nativos Vea, la huida de miles de animales salvajes antes las accmetidas de las fieras!

(Todos los públicos)

Jueves, 7,15 y 10.15
La extraordinaria revista musical

MELODIAS DE BROADWAY 1955

(TECHNICOLOR) Por Fred Astaire, Cyd Charisse y el pianista Oscar Levaut

Música, baile, alegria y vistosidad, a cargo de los más conocidos bailarines y cantantes Lo mejor en su género y cantantes Lo mejor en su género después de "Un Americano en Paris" (Autorizada mayores)

Sàbado, a las 10.15 "20th Century-Fox" presenta

DEMETRIUS Y LOS GLADIADORES

(CINEMASCOPE-TECHNICOLOR) Por Victor Mature, Susan Hayward, Michael Rennie y Debra Paget Sangre cristiar a en la arena del circo era el mejor sedante para la locura de

Caligula Continuación de "La Túnica Sagrada" (Autorizada Mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7'15 y 10'15

Estreno policiaco HA DESAPARECIDO UN PASAJERO

Por Rafael Durán v María Rivas La astucia de unos delincuentes que tuvieron en jaque a la Brigada Criminal

(Todos los públicos)

PERMUTA

Cambiaría hermosa finca zona inmejorable Lanzarote por casa en Arrecire o Puerto de la Luz en sitio céntrico. In-

Peluquería de Señoras «IRIS»

Participa a su distinguida clientela que a partir de mañana miércoles se efectuará la reapertura de este establecimiento, después de haber estado practicando la señorita peluquera, en las mejores

salas de belleza de Las Palmas, PERMANENTES - MARCADOS - TEÑIDOS - MANICURA

Castro, 11, junto a la plaza la Iglesia, teléfono, 178

ARRECIFE

Probable visita a Lanzarote de los ministros de la Gobernación, Industria y Obras Públicas

El próximo domingo llegarán a Las Palmas

Con objeto de estudiar sobre | Muy bien se vería la visita a el terreno el problema econóespañoles de Gobernación, quía Exemo. Sr. don Camilo Alonso Vega; de Industria, Excmo. Sr. don Joaquin Planell Riera y de Obras Públicas, Excmo. Sr. don Jorge Vigón y Sueiro Díaz, así como tres directores generales.

SUCESOS DE LA SEMANA

Un buzo de Lanzarote muere asfixiado en Tenerife

contraba sumergido en aguas del puerto de Santa Cruz de Tenerife el buzo Domingo Perdomo González, de 42 años, natural del pueblo de Haria, notó un ligero desfallecimiento, por lo que inmediatamente dio a sus compañeros la señal de alarma.

Después de haber sido extraido del mar, sin conocimien. to, el infortunado Domingo fué conducido a la Casa de Socorro, en donde ingresó ya cadá-

La víctima llevaba sólo un par de meses trabajando en aqueila isla, pues con anterio-dad, y por espacio de largo tiempo, ejerció sus funciones de buzo en las obras del nuevo muelle de Los Mármoles de Arrecife.

A su señora viuda e hijos hacemos presente nuestro sentido

Cinco hombres ahogados en el hundimiento del «Astene III» Entre ellos sus tres mecánicos navales

ALMERIA.-A la altura de Punta Espina, naufrago días pasados el buque de la matri-cula de Sevilla "Astene III", de 229 toneladas, perteneciente a la Compañía Frutera Mediterranea. El barco se dirigía en lastre a Casablanca y entro por la mañana en este puerto a causa del fuerte temporal. Al cánico y dos marineros. anochecer, el capitán del bardo a la violencia del temporal viajes a Canarias.

esta Isla de tan altas y prestimico planteado actualmente en giosas jerarquías del Estado, a algunas islas del Archipiélago fin de que pudieran estudiar los respecto al cultivo platanero, el diversos problemas que actualpróximo domingo dia 24 llega- mente nos afectar, agudizadas rán a Las Palmas los ministros últimamente por la última se-

Triunfo del...

(Viene de séptima página)

y luego su delantera careció de mordiente. Tiene sin dudz, con los huecos ya apuntados, un buen conjunto, que debidamente conjuntado ha de dar mucho más de si.

El histórico Lanzarote se alzó con su primera victoria en este torneo, dos puntos positi-Cuando días pasados se en- vos logrados merecidamente puesto que supo atacar y defenderse. Destacaron Lalo pleno de reflejos y hábil que salvó peligros fuertes. Nos gustaron Domingo, Boro y Justo. Hernández tuvo una buena actuación hasta el go!, pero luego recibió un balonazo y se apagó. Le impuso respeto la defensa contraria. Monzo rayó a buena altura y los demás cumplieron. Posícionalmente el equipo andó un poco desconcertado pero con más partidos ha de corregir esto y, desde luego, puede dar mucho que hablar en este tor-

La parte arbitral tuvo ,varios fallos. Apreció mal los fuera de juego y tuvo otros errores.

ADOLFO RIBAS

Lea ANTENA

hubo de virar para buscar refugio en el puerto. Un golpe de mar volcó al barco y la tripulación se hundió. Consiguieron salvarse el capitán don Esteban Diez Roig, en union del primer oficial, el contramaestre y un camarero que en un bote alcanzaron la playa. Posteriormente llegó en otro bote el cocinero.

Han desaparecido el mecánico mayor, segundo y tercer me-

N. de la R. El «Astene III» vico dispuso que éste se hiciera sitóArrecife en una ocasión, y ere a la mar, pero al llegar a las asiduo cliente de nuestra Esta-aguas de Punta Espina y debi-ción Costera, en sus frecuentes

Una división de la Escuadra española, encabezada por el crucero «Canarias», pasó frente a Arrecife

ción que ofrecimos a nuestros de «Operación Teid». lectores en una de nuestras pasadas ediciones, ha arribado al Archipiélago una división de la Escuadra española integrada por los cruceros «Canarias» y «Méndez Núñez» y los destruc-tares «Gravina», «Churruca» y ·José Luis Diez» que al mando del contralmirante Nieto Antú nez, efectuará maniobras en mada Nacional.

De acuerdo con la informa-Junestras aguas bajo el nombre

Cuatro de estas unidades, en perfecta formación, pasaron en la tarde del jueves frente al puerto de Arrecife, con procedencia del Sur, en dirección a la Bocaira.

Numerosas personas presenciaron desde esta ciudad el des file de estos buques de la Ar-

luz una niña, segundo de sus hijos, la señora esposa de don Blas Parrilla Valenciano, de soltera Chelo Cabrera Díaz.

-También ha dado a luz una niña, en la clinica Dr. Gonzáles Medina» de esta capital, doña Enriqueta Betancort Cejudo, esposa de don Pedro Hernández de Lorenzo

-- Asimismo, en la c'inica « Dr. González Medina» ha dado a luz un varón doña Teresa Morales Santana, esposa de don Manuel Caceres Rodriguez.

DIRECTOR DE SANIDAD EXTERIOR. - Ha tomado posesión de su cargo de médico director de Sanidad Exterior, para el que ha sido designado por la Superiorided, el Dr. don Isidro López Soras.

DESTINO MILITAR. - También dias pasados ha tomado posesión de su ruevo destino en el Batallon de Lanzarote rúmero LIV, el Comandante de Infanteria, don Fernando Varde Sancho.

Imprenta Guadalupe, Ilfo 256

AVISO A LOS LECTORES DE 'ANTENA'

Por causas de fuerza mayor, «ANTENA» no verá la luz pública los próximos martes día 26 y 3, reanudando su contacto con el público el martes 10 de Diciembre, D. m.

LA DIRECCION

Jefatura Insular del Movimiento DIA DEL DOLOR

Se pone en conocimiento de los afiliados y público en general, que el proximo miercoles día 20, a las 9 de la mañana, tendrá lugar, en la Iglesia Parroquial, una Misa Funeral por el eterno descanso del alma de nuestro Fundador José Antonio Primo de Rivera.

Asimismo, quedan invitados al acto de la lectura del Testamento en el Salón de Actos del Instituto Nacional de En-

señanza Media.

A las diez de la noche de hoy martes y en acto especial para los militantes. S Femenina y Frente de Juventudes, en el salón de actos de esta Jefatura tendrá lugar la lectura del Discurso Fundacional y a continuación rezo del Santo

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista

PLANTA ELECTRICA DE ARRECIFE

IMPORTANTE AVISO

Debiendo procederse a una modificación en las líneas, se pone en conocimiento de los abonados, que durante el día 20 del pesente mes y horas de las 14 a las 17, quedará interrumpido el servicio de alumbrado del sector calle de León y Castillo y José Antonio. LA DIRECCION.

LOS REPORTAJES DE HOY

¿QUE LA ENAMORO A USTED DE SU ESPOSA? ¿O DE SU MARIDO?

En ellos influyen las mejores cualidades morales de la mujer

UNA ESPOSA CON DIEZ AÑOS DE MATRIMONIO

nada tiene que valga la pena. Fue su comportamiento, su manera de proceder conmigo.

¿Fue de flechazo su amor?

No. Me enamoré poco a poco, casi sin darme cuenta. Hasta un año después no nos hicimos novios.

-¿Ha cambiado mucho su marido con el matrimonio?

-Sí. Ahora nos comprendemos mejor que durante el noviazgo. Cada año que transcurre se afianza más nuestro cariño. Nos hemos amoldado el uno al otro. Corregimos defectos.

-¿Después de diez anos de matrimonio, cuál es su balance

sentimental?

-Estoy profundamente enamorada de mi marido.

CINCO AÑOS DE MATRIMO-

-Me enamoré sin darme cuenta... Al principio me fijé sólo en que tenía unos ojos bonitos. Pero después me olvidé lo de los ojos.

-¿Entonces no fue de flecha-

zo su beda?

-No. Me conquistó poco a poco. Tenia un carácter amable, cariñoso.

-¿Por qué siempre habla en pasado, es que ahora ya no lo tiene?

-Bueno. No tanto. A veces tengo que recurrir a lo de los ojos bonitos.

-¿Cambia mucho el hombre

con el matrimonio?

-Bistante. La idea de que ya tiene segura a la mujer quita ilusión a su cariño.

UNA ESPOSA PRACTICA Y TRES AÑOS DE MATRIMONIO

Me gustó su forma de ser. Sólo eso. No me fije ni en el fisico, ni en la posición económica, ni siquiera en la carrera.

-¿Responde al tipo de marido que usted se imaginó?

No. Es la verdad. Antes vivía pendiente de mi. Ahora está más tiempo fuera de casa que en ella.

-¿Quién ha cambiado, usted

—El. De novio no era así. Parece que le han dado la vuelta por completo.

-¿Es cierto que la mujer tiene muy en cuenta la situación económica del novio?

-Ye no lo hice, pero comprendo que haya muchas que así lo hagan Tienen razón.

UN AÑO DE MATRIMONIO

-Me gustó primero porque mujer con el matrimonio? -Fisicamente, nada. Porque era guapa. Luego me enamoié de su forma de ser.

−¿De qué, principalmente?

 De su ingenuidad, de su educación, de sus principios morales ..

-¿Cuánto tiempo tardó en conquistarla?

-Muy poco, porque en realidad fue un flechazo.

-¿Ha cambiado su mujer con el matrimonio?

-Si Ahora me parece mejor. Me gusta mucho más que de novio. La quiero reposadamente, sin esa fogosidad de entonces...

SEIS AÑOS DE MATRIMONIO

-¿Qué le enamoró de su mu-

Un conjunto d · cosas.

-¿Cuáles influyeron más, las morales o las físicas?

—Por partes iguales. Me gustó su simpatía y también su carácter...

Aquí nuestro interrogatorio se detiene.

- ¡Ah el carácter! - prosigue luego-. Que hay que ver cómo cambia con el tiempo.

-- ¿Entonces usted cree que la mujer es distinta de novia a esposa?

-Por completo. Apenas el sacerdote echa la bendición a la pareja, ella cambia de gus. tos, de modo se ser. Es más gruñona.

-Y este cambio, zes bueno o malo para el hombre?

Malo, malo..

UN MARIDO COMPRENSIVO

- ¿Cambia el carácter de la

-- Sí. Pero Icómo no va a cambiar! Se la llena de hijos, de pro blemas, de obligaciones. Una chica soltera no puede ser igual que otra casada. Aquélla no tiene más preocupaciones que ella misma. La otra, toda una serie de cosas más.

–Entonces, ¿todas las señoras casadas tienen mal humor?

-No. Pero sí son más reposadas, más pesimistas que las solteras.

¿Qué fue lo que le enamoró de su novia?

- El hombre se enamora de íodo. Es decir, de un equilibrio entre lo físico y lo moral. Primero, una cara bonita; después, unas cualidades. Lo que ninguno quiere es una mujer inteligente. Nos dan miedo ...

UN MARIDO INTELIGENTE

-Yo tuve una novia guapa. Me gustaba. Pero no me casé con ella. Sólo tenia eso: un rostro bonito. Lo sabía y nada más cabia en su cabeza.

-En general, ¿de qué se enamoran los hombres?

-Empiezan en fijarse sólo en lo físico. Pero lo que en verdad nos gusta es la forma de ser una mujer. Yo, por lo menos, así lo hice.

-Y después, ¿quién cambia?

¿El o ella?

-Creo que nosotros. Las mujeres varían poco. Sólo en detalles. En las cosas profundas es el hombre quien lo hace.

MARIA PURA RAMOS (De «Pueblo», de Madrid)

Las obras de arte son un regalo para el espíritu; "C Z"

es un deleite para el paladar. BEBA SIEMPRE "C Z" de Jerez de la frontera

BETANCORT Y COLL,

Agentes de la Cia. Trasmediterránea DEPOSITO DE CARBONES Y COMBUSTIBLES

Arrecife de Lanzarote

Conozca usted un poco de la historia de La Luna... por si acaso. El día tiene allí 3.480 horas de duración

Considérase vencido el milenario misterio de la Luna; una esfera de tamaño millonariamente menor que el satélite de la Tierra, acaba de darle jaque en el incomensurable tablero de los cielos. Quién acabará la partida? Según los científicos, nosotros mismos; los que vivimos ahora, incluso aquellos que tengan hoy cincuenta años.

Y por si esto es así, conviene que vaya repasando un poco el nomenclator de aquella geología extraña, para lo cual los astrónomos pueden proporcionarle un atlas... Familiaricese con la región de los cráteres y las montañas; sepa que el ma-yor de aquéllos - 700 kms. de circunferencia- se llama Clavius, y que el más alto pico de aquélias se denomina Leibnita, emulando al Himalaya con sus 8 200 metros de altura.

En las llanuras hallarás mares, océanos, lagos y pantanos. Los primitivos astrónomos les bautizaron poéticamente con nombres como Mar del Néctar, de la Fecundidad, de la Crisis, de las Nubes, de la Tranquilidad, de la Serenidad, de las Lluvias... Océano de las Tempestades, Lago de la Muerte, Pantano de las Niebias, etc.

Su historia es larga-fuera de que es un satélite de la Tierra alojado en su órbita desde hace millones de años-se ha escrito todo aquí abajo y anda en ella tan metida la mitología que no podríamos separar la una de la o'ra sin menoscabo y

detrimento de ambas.

Desde el comienzo de los tiempos, fue la Luna, objeto de veneración por parte de los mor tales. Meni se la llama con frecuencia en la Sigrada Escritura trayé dola a colación por el impio culto que los pueblos le tributaban. Celestia y Urania para los pueblos orientales, la Luna es Iris y Alpis, para los egipcios; Astarte para los fenicios; para los persas Mi ita; Alilat para los árabes, Selene para los griegos, y para éstos y los romanos Juno, Venus, Dia-

na, Hécate, Luna y Febe. Como luce en la noche, a la deriva por el inmenso océano de las tinieblas, fue siempre objeto de temores y supersticio-

Madre de mil religiones e influencias en la antigüedad, la

(Pasa a página cuarta)

(2-1) Triunfo del Lanzarote en el primer partido de Liga | Fl próximo día 22, nue-

El guardameta lanzarotista Lalo hizo un excelente encuentro

Después de una larga, difícil que nuevamente el Lanzarote, antes, resultó distraído y en y a veces angustiosa espera, sobre el minuto quince, presio, muchos momentos interesante. nuevamente se han abierto las ne con insistencia. A los 28 mi- Por el Puntilla nos gustaron Pepuertas de nuestro Estadio In- nutos en contraataque los desular de Deportes. El domingo por la tarde fue un día grande magnificas ocasiones para marpara todos los deportistas arrecifeños que vieron con plena ra pero Lalo, seguio y con re-satisfacción como tornaban a flejos, para bien. Otra ocasión la cancha de juego sus equipos para volver, con ellos, nuestra liguilla. Hermosa tarde en la que el público correspondió con su asistencia y el partido inaugural estuvo a la altura de las circunstancias resultando ameno y en muchos momentos interesante.

A los que laboran en pro del fútbol, desde estas páginas quisiéramos estimularles para que prosiguiendo en su labar mantengan siempre estas puertas abiertas para bien de una juventud que pugna por erguirse airosa dentro de las ansias nobles del deporte y para bien de esta ciudad que comparte plenamente estas ansias futbolísti-

A las órdenes del árbitro de turno, los equipos se alinearon así: C. D. Lanzarote: Lalo; Elvira, Domingo, Fábregas; Boro, Justo; Paco, Monzo, Hernández, Antonio y Reina. C. D. Puntilla: Sanjusto; Fontes, Heraclio, Fuen-

Tras el toque inicial del encuentro, presiona con insistencia el Lanzarote que a los cinco minutos consigue por me-Hernández su primer gol, al cruzar nn tiro desde la misma raya por alto que hacen inútiles los esfuerzos de Sanjusto. que la media del Puntilla se retrasa demasiado permitiendo

lanteros del Puntilla quedan en car, tiran fuerte y a media altudel Puntilla en el minuto 35 y sigue el encuentro hasta el final de la primera parte con dominio ligero del Lanzarote.

En la segunda mitad, a los 3 minutos de la misma Serafin malogra un avance de toda la delantera, muy bien coordinado, y a los pocos momentos Berey de los deportes que es el tancor, otro. Presiona el Puntiel minuto 15 un golpe franco pa-pasa rozando el larguero del . tiro bombeado es despejado por Lalo cuando llevaba todas las equipos de agotamiento pero los dos reaccionan con avances alternos y rápidos. A los 25 minutos Serafín cruza su más alortunada intervención toda la tarde al impulsar el balón raso y fuerte pero Lalo para bien aunque se le escapa el cuero dando lugar a un barullo que es tes; José, Pedro; Serafin, Ce-drés, Betancort, Padrón y Fe-trer.

Lanzarote. Sigue otra parada de biên los hay ejemplares y honra-dos a carta cabal. Y no es ni me-salva un gol seguro. A los 30 dianamente razonable que paguen ventura, en gestión ofiminutos el Lanzarote tiene algunas avanzadas peligrosas y marca su segundo gol por me- que el otro dia oimos—en tertulia diación, de Monzo. A los 33 de calle—una frase que, francadiación de su delantero centro Hernández tira en muy buena mente, nos lleno de indignación. posición, pero inocentemente, para Sanjusto El Lanzarole ¡Estos comerciantes se están foquevamente domina más pero rrando de dinero con las papitas en los minutos finales el Panti- holandesas! Sigue un dominio alterno en e! lla lucha por el empate con ardor sin conseguirlo El encuentro, como deciamo

dro v Cedrés. Cumplieron Fon-tes. Heraclio, José, Betancort y Padrón. Sanjusto estuvo inseguro. Fuentes no cumplió frenando a su delantero. Serafin parecia como lesionado de la buena es desperdiciada por los pierna derecha pero unicamente tuvo un tiro bueno en toda la tarde, raramente estuvo en su lugar y Ferrer tampoco cumplió en su misión de extremo. sus medios en la primera mitad (Concluye en página quinta)

Patatas de...

(Viene de primera página) l'a con mayor insistencia En en nada deben ellos ninguna cul-

Somos partidarios de la apli-Lanzarote. A los 20 minutos un cación rigurosa de sanciones al comerciante-o a cualquier otro hijo de vecino-que iofrinja la caracteristicas de gol. Parecen Ley. Pero nos parece del todo innotarse síntomas en a m b o s justo-y demasiado cómodo-- que a esta importante clase trabajadora española, que tanto ha contribuido siempre al engrandecimiento económico de la Nación, se le saque a «valeo» a los cuatro vientos, a veces hasta con palabras ofensivas, cada vez que se suscita un problema de esta índole. Habrà comerciantes desaprendespejado por la defensa del sivos, no lo dudamos. Pero tamjustos por pecadores.

Traemos esto a colación; por-Decia una señora a una joven:

¿Cabe mayor injusticia en tan pocas palabras?

GUILLERMO TOPHAM

va actuación en Arrecife del púgil tinerfeño Domin go Cabrera

En vista del éxito obtenido en la última reunión boxística interinsular celebrada días pasados en Arrecife, de cuyo resultado ofreció «Marca» una amplia referencia, la Federación local proyecta el montaje de una velada extraordinaria, a celebrar el próximo viernes día 22, en la que el combate de El Puntilla retrasó demasiado fondo estará a cargo del prestigiaso boxeador tinerfeño Domingo Cabrera, trofeo nacional Circuitos Carceller 1957, que tan excelente labor realizó días pasados con el campeón de España Kimbo, a quien le será enfrentado un famoso boxeador de Las Palmas.

> En el semifondo es probable que actúe el lanzaroteño Robinson, que actualmente hace el servicio militar en Melilla. que tan formidable campaña realizó en la capital de la Provincia antes de marchar a aquella población africana.

> 1.º Martin Rodri III, 2º. Pan-tera Fred Terry, 3º. Kid Chocolate-Melo, 4°. Robinsón (Haría) Márquez (Arrecife).

Estén atentos a programas

cial a Las Palmas

PUERTO DEL ROSARIO (por teléfono, de nuestro corresponsal) .- El Presidente del Cabildo de Fuerteventura y todos los alcaldes de la Isla se trasladarán a Las Palmas para celebrar reunión del Comite de coordinación y gestión del plan de obras del régimen de

XXI ANIVERSARIO de la muerte del Fondador de la Falange

José Antonio Primo de Rivera Presente!

La Jefatura Insular del Movimiento

Suplica a sus afiliados y público en general una oración por el eterno descanso de su alma y se sirvan asistir a la Misa Funeral que tendrá lugar D. m. mañana miércoles día 20, a las nueve horas, en la parroquia de San Ginés.

Arrecife, 19 de noviembre de 1957

:-: COSAS DE LA VIDA :-: SECCION CULTURAL

Hulló de su domicilio, en bicicleta, porque lo maltrataban sus padres

La Guardia civil tiene recogido yos residentes en La Coruña. a un niño llamado Domingo Lardón González, de trece años, montado en una bicicleta que hijo de Pedro y Soledad, natu- alquiló para todo el dia, y ma-ral y residente en Madrid, calle nifiesta que abandonó su domide Toledo, número 128, que, al cilio porque tanto su padre co-parecer, se escapó ayer de su mo su madrastra le hacian ob-casa con ánimo—dice—de reu- jeto de malos tratos.

VILLACASTIN (Segovia). - | nirse con unos tíos carnales su-

El pequeño salió de Madrid,

La «gripe asiática» y un vendedor ambulante de caramelos

MALLORCA,—En un pueblo locó un gran letrero que decía: de esta provincia, un vendedor callejero de golosinas montó ca». A la media hora había vensu puesto en plena calle y co- dido toda la mercancía.

Bing Crosby, de 53 años, se va a casar con una joven de 23

LAS VEGAS (Nevada) - Elitaff, de 23 años. cantante y actor cinematográra desposar a Olivia H. Grands- 53 años de cdad.

Crosby que obtuvo la licenfico Bing Crosby ha obtenido cia con su verdadero nombre una licencia de matrimonio pa. Harry L. Crosby, declaró tener

Quince enanos en una «troupe» circense

ña y seguramente del mundo. po de Criptana (Ciudad Real), En total son 15, y entre ellos Tabernes (Almería) y Cartage-destacan por su reducidísimo na (Murcia). tamaño las hermanas Amparo y María Sánchez Escribano, naturales de Benicarló (Castellón de la Plana) de veinticinco y veintitrés años de edad, respectivamente, y miden ambas 65 los miembros del grupo proce- como jamás pudieron soñar.

enanos más numerosa de Espa- ra (Jaén), Becedas (Avila), Cam-

Reunidos todos ellos han formado un número que tiene enor me aceptación, principalmente entre el público infantil. Dicen que, de acuerdo con el dicho «la unión hace la fuerza», ellos centímetros de altura. Otros de se han reunido y ahora viven

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA Sucursal de Arrecife

Bajo el Protectorado Oficial del Estado

Viaje Vd. tranquilo con una libreta de Ahorros por toda España; puede hacer reintegros e imposiciones en cualquier parte.

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos: LUJO, EXTRALUJO, EXTRACORTO, EXTRALARGO, lujo habano, ESPECIAL, especial habano, **BLANCO Y AMARILLO virginio**

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

El Fuero del Trabajo

El 9 de marzo de 1938 se pro-mulgó una de las leyes fundamentales más importantes inspiradas en la doctrina del Movimiento Nacional. He aquí algunos puntos de la Declara-

1. El trabajo es la participación del hombre en la producción mediante el ejercicio voluntariamente prestado de sus facultades intelectuale. y materiales, según la personal vocación, en orden al decoro y holgura de su vida y al mejor desarrollo de la economía nacio-

2. Por ser esencialmente personal y humano, el trabajo no cial, será exigido inexcusablepuede reducirse a un concepto mente, en cualquiera de sus formaterial de mercancía, ni ser mas, a todos los enpañoles no objeto de transacción, incompatible con la dignidad personal obligado al patrimonio naciode quien lo preste.

3. El derecho de trabajar es consecuencia del deber impuesto al hombre por Dios para el cumplimiento de sus fines individuales y a la prosperidad y grandeza de la Patria.

4. El Estado valora y exalta el trabajo, fecunda la expresión del espiritu creador del hombre, y en tal sentido lo protegerá con la fuerza de la ley, otorgándole las máximas consideraciones y haciéndole compatible con el cumplimiento de los demás fines individuales, familiares y sociales.

5. El trabajo como deber soimpedidos, estimándolo tributo

Santo Tomás de Aquino

de las inteligencias más privilegia-das que ha producido la humanidad en todos los tiempos. Y uno de los Santos más excelsos que la Iglesia ha elevado a los altares. Por su prodi-ALICANTE. — Se encuentra den de Barcelona, Fortuna (Mur- giosa sebiduria y sus virtudes, los en esta capital la «troupe» de cia), Saldaña (Palencia), Oce- estudiantes españoles lo han elegido como Patrono.

He aqui una anécdota de su infan-

«Sucedió que su madre fue a bañarse a la playa de Napoles, y llevo consigo al niño y a la nodriza Habiendo ésta dejado al niño sentado en un soportal donde suele sentado en un soportal donde suele sentarse la gente, tomó él un trozo de perga-mino que estaba tirado en el suelo. Quiso la nodriza arrebatárselo de la mano, pero el niño empezó a llorar fuertemente, apretando su tesoro de tal manera que la nodriza se vio obligada a ceder. Acodió la madre, y, más afortunado que la nodriza, pudo ver que en el pergamino estaba es-

CASA DOS PLANTAS

Se vende, llave en mano, en

José Antonio, 81. Informes

ZAPATERIA

SERVICIO RAPIDO

figueroa, 14

en la misma casa.

Urange

Santo Tomás de Aquino era una crita la salutación de la gloriosa Virgen María». El biógrafo añade que cuando el niño se echaba a llorar, para acaliarle bastaba ponerle en la mano un papel, que en seguida se lle-vaba a la boca. En este hecho vieron los antiguos un procóstico de la ciencia del futuro devorador de libros y del amor que había de tener a la San-tísima Virgen el piadoso comentarista del Avemaria.

Cuando ya era un gran teólogo y había escrito muchos libros oyó en cierta ocasión una voz que le decía:

— Bien has escrito de Mí, Tomás,

¿qué recompensa quieres recibir? -Sólo Vos mismo, Señor, respondió el Santo.

SE ALQUILA

habitación propia para oficina en Hermanos Žerolo, 20. Informes en el mismo edificio

SOLARES

se venden en Tahiche Chico. Informes, Coronel Bens, 27 - ARRECIFE

PERSIANAS

Gradulux

Juan Villalobos Guererro León y Castillo, 16 tel. 82

Sus totos de mañana.. Laboratorios "GABRIEL

PIDALO EN TODOS LOS BARES

Entrega inmediata de carre tes revelados San Juan, 4 (trasera de la Iglesia) Arrecife Imprenta Guadalup**e** Teléfono, 256